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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 25 de maio de 2017 

 

----- Aos vinte e cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e dezassete, no edifício 

dos Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dra. Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins.-------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à análise da ata da reunião anterior que 

mereceu algumas correções e acrescentos por parte dos dois vereadores da oposição, 

sendo posteriormente votada e aprovada por unanimidade. ----------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por informar que entre os dias 12 e 14 de maio, a Comunidade Intermunicipal 

(CIM) do Cávado, a convite da Entidade Regional de Turismo do Porto e Norte de 

Portugal, realizou uma ação de promoção territorial na loja de turismo “Welcome 

Center”, na cidade do Porto, que contou com a presença de produtores e artesãos dos 

seis municípios da CIM do Cávado. -------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente deu ainda conhecimento que ontem, dia 24 de maio, o Município, 

a ERSE (Entidade Reguladora dos Serviços Energéticos) e o CIAB - Tribunal Arbitral 

de Consumo promoveram, nos Paços do Concelho, um seminário sobre a temática: “O 

que é importante os consumidores saberem sobre o fornecimento de energia”. A 

iniciativa, referiu o Sr. Presidente, registou uma assinalável presença de público que 

obteve informação sobre a contratação do fornecimento de energia elétrica e gás natural 

e, ao mesmo tempo, adquiriu conhecimentos e formação sobre a qualidade do serviço 

comercial no fornecimento de eletricidade e gás natural, o relacionamento comercial 

com os consumidores, a liberalização do mercado energético e ainda os apoios sociais 

ao consumidor de energia (tarifa social). --------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente informou que hoje, a partir das 15:00 horas, a 

Associação Gerês Viver Turismo apresenta, na loja de turismo “Welcome Center”, no 

Porto, a logomarca “Gerês”, onde estará presente. ---------------------------------------------  

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Usou da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado, informando que o 

Município, através do Centro Municipal de Valências, assinalou o mês de maio como o 

“mês do coração”, tendo, para o efeito, promovido uma grande diversidade de 

atividades, que envolveram a população em geral, sobretudo alunos dos Jardins de 

Infância e 1.º ciclo, no sentido de sensibilizar adultos e crianças a adotarem uma 

alimentação saudável e equilibrada e a criarem hábitos de vida saudável, como a prática 

de exercício físico para prevenirem o risco de doenças cardíacas. Entre as várias 

atividades realizadas, registaram-se rastreios gratuitos, abertos a toda a população, que 

visaram sobretudo a deteção de fatores de risco cardiovascular, nomeadamente com 

medição da tensão arterial, índice de massa corporal, perímetro abdominal e cálculo do 

“score” de risco de diabetes. ----------------------------------------------------------------------- 

----- Em seguida, pediu o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, solicitando 

esclarecimentos sobre a informação prestada pelo Sr. Presidente ao jornal “Negócios” 

dando conta de que o Municípios está com dificuldades em notificar o jogador de 

futebol Cristiano Ronaldo para efetuar o pagamento de 150 a 200 euros para 

regularização do licenciamento da construção de um campo de ténis que possui junto à 

sua habitação em Valdosende. --------------------------------------------------------------------- 

 ----- O Sr. Presidente esclareceu que foi contactado por um jornalista sobre este assunto 

e que o mesmo deturpou e ampliou a sua informação, que se resumiu apenas a referir 

que ainda não tinha sido possível ao Município contactar o Sr. Cristiano Aveiro para 

regularizar obras edificadas no espaço exterior à sua habitação e que o custo das taxas 

de licenciamento dessas obras se situaria entre os 150 e 200 euros. ------------------------- 

   

----- Sendo 11:45 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


